



Entrée au programme de pré-postulat 2024-2025

QUEZON CITY, Philippines – L'entrée des trois pré-postulants, Fr. Mark Victor M. PESUELO (Catarman Northern Samar, Philippines), Fr. Arben Smith P. CANDIDO (Pagalcagan, Bogasong, Antique, Philippines) et Bro. Jhay Albert CUESTA (Dagupan, Pangasinan, Philippines), a eu lieu le 4 juillet 2024. C'était la mémoire de Notre-Dame de la Joie et ils ont été accueillis par les différentes communautés des Missionnaires Montfortains des Philippines.

A exactement 17 heures de l'après-midi, la célébration a commencé par la prière du Saint Rosaire suivie de la Sainte Eucharistie. Le Rév. Sherwin Y. NUÑEZ, SMM a présidé la messe et a été concélébrée par le Révérend Père Norwyn V. BAYDO, SMM, Supérieur de la Délégation des Missionnaires Montfortains avec d'autres prêtres et frères montfortains (Révérend Père Francis M. TACIO, SMM, Révérend Père Samuel M. GONZALES, SMM, Révérend Père Federick B. YUMANG, SMM, Rév. P. Lester C. BONETE, SMM, Fr. Reynaldo F. SILVERIO, SMM). De même, les familles et amis des trois frères étaient également présents pour assister au rite d'entrée.

Le Rév. P. Sherwin, SMM a partagé une homélie inspirante. Il a profondément touché le cœur et l'esprit de tous ceux qui ont assisté au rite, en particulier les trois pré-postulants. Ses paroles profondes et son message sincère leur ont apporté un immense encouragement et une force immense.

Immédiatement après la Sainte Eucharistie, le rite d'entrée au programme du pré-postulat 2024-2025 a commencé. Le Rév. P. Federick B. YUMANG, SMM, le Directeur de la Formation du Pré-Postulat a présenté les trois frères au Révérend Père Norwyn V. BAYDO, SMM. Les frères ont exprimé leur désir de participer à l'année de formation sous l'inspiration du Père de Montfort. Après le dialogue, les frères ont signé le VMB (Vision, Mission, But) du programme de Pré-Postulat et ont reçu la « Croix » comme symbole de leur identité de Pré-Postulants SMM pour les accueillir officiellement.

Frère. Mark Victor M. PESUELO, représentant des pré-postulants, a délivré un message sincère

exprimant sa gratitude à tous. Il a transmis son appréciation à la Délégation des Philippines des Missionnaires Montfortains, aux autres membres de la famille montfortaine, à leurs parents et amis qui ont été témoins de l'événement mémorable de leur vie.

La célébration s'est terminée par un dîner simple, un repas inoubliable et un symbole de l'amour débordant de Dieu envers les trois nouveaux pré-postulants des Missionnaires montfortains.

Gloire à Dieu Seul !

*F. Mark Victor M. PESUELO
Pre-Postulant*